

Lundi 19 avril 2020

Troisième envoi : 5 agents d'éducation B -Formation sociale  
Mme Hotyat  
s.hotyat@gmail.com

Chers élèves,

Je me demande si le temps vous paraît long ? Je me demande comment vous allez, ce que vous ressentez, bref comment vous vivez cette période si « étrange ».

Avez-vous eu l'occasion de prendre du recul sur notre société ? avez-vous perçu des changements positifs ou pas ? On se pose déjà la question de l'impact socio-économique de cette crise sanitaire ? Va-t-elle déboucher sur un changement de mode de consommation ? de mode de vie ? j'ai vraiment hâte d'en discuter avec vous.

Pour ce troisième envoi, nous allons continuer à approfondir vos connaissances sur la personne âgée et en particulier la maltraitance de celle-ci.

Avant cela, je souhaite vous partager une publication Facebook concernant les personnes âgées en cette période de pandémie. Je vous demande de commenter cette publication en quelques lignes comme si cette publication était apparue sur votre mur Facebook ...

## Dr. Perrine Truong | Coronavirus | 17 avril 2020

[ATHLE.ch](#) j'aime la Page

17 avril, 18:05 ·

🗣️ «Je pense que c'est juste de se poser la question de la démesure de toutes ces mesures par rapport à la vie de personnes âgées et malades»

🚑 Tout au long de l'année, Perrine Truong (ancienne athlète et chef de clinique aux urgences) doit annoncer à des patients et à leur famille qu'il est vain d'essayer de les sauver. Elle porte un regard intéressant sur la crise.

INTERVIEW à ne pas manquer 🎬

📌 «La stratégie du confinement n'était pas forcément la meilleure des stratégies. Parce qu'il y a beaucoup de répercussions...»

📌 « Avec la stratégie suisse on aura beaucoup moins de personnes qui vont être immunisées par rapport à un pays comme la Suède où beaucoup plus de personnes l'ont attrapé»

📌 «C'est contre les maladies qui causent la mortalité du coronavirus qu'il faut lutter ces prochaines années: la sédentarité, le surpoids et les maladies cardiovasculaires. Ce sont les vrais problèmes, plus que le virus lui-même»

📌 «Plutôt que de compter le nombre de vies sauvées, c'est intéressant de compter le nombre d'années de vie sauvées»

📌 «C'est un peu difficile de parler comme ça, parce que chaque jour et chaque année sont importants, mais ça permet peut-être de remettre les choses en perspective»

📌 «On est très centrés sur nous dans cette crise, il ne faut pas oublier qu'en Afrique il y a des milliers d'enfants qui meurent chaque jour de malnutrition ou de manque d'eau potable. Quelques milliers de francs pourraient sauver de de vies d'enfants, alors que chez nous des millions sont dépensés pour sauver quelques années de vie»

[Commenter](#)

---

Ensuite, je vous demande de lire attentivement les documents en annexe :

-Définissez la maltraitance :

-Comment s'appelle l'agence wallonne de lutte contre la maltraitance des personnes âgées ?

-La maltraitance se présente-t-elle généralement sous une seule forme ?

-Selon les statistiques de l'asbl, quel est le profil de l'aîné victime de maltraitance ?

-Classer les témoignages fournis selon le type de maltraitance :

Type	négligence	psychologique	financière	physique	civique
N°					